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南知多町立中学校再編に向けてのアンケート

調査結果報告書（中間報告）

令 和 ３ 年 ８ 月

南知多町教育委員会

１ 調査の目的 

南知多町では、将来を見据え、子どもたちにとってよりよい教育環境を整備するために、現在、

中学校再編（学校統合）について検討をしています。このたび、過去のアンケート調査や学校規

模適正化懇談会、各種意見交換会等でいただいた様々なご意見を基に、統合の時期や場所、対象

校について＜原案＞として提示させていただき、保護者の皆様のお考えを把握したいと考え、ア

ンケート調査を実施いたしました。 

２ 調査対象 

南知多町在住の小学校、中学校に通っている児童生徒及び未就学児の保護者の方 

３ 調査期間

令和３年７月７日から令和３年７月 20 日 

４ 調査方法

小中学校、保育所（園）を通じて配布・回収。その他、郵送による配付・回収。 

５ 回収状況

地  区 配 布 数 回 答 数 回 収 率 

内  海 199 175 87.9%

山  海 35 31 88.6%

豊  浜 155 140 90.3%

豊  丘 32 27 84.4%

大  井 76 64 84.2%

片  名 40 33 82.5%

師  崎 55 52 94.5%

篠  島 98 93 94.9%

日間賀島 121 102 84.3%

未 記 入 - 2 -

計 811 719 88.7%

回答者のお子さんの所属について（複数回答あり） 

未就学 ２８１人

小学校１～３年 ２６９人

小学校４～６年 ３００人

中学校 ３２４人

延べ人数 １，１７４人
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６ アンケート調査で提示した原案について 

（１）統合の時期と場所 

 【第１段階】 

令和５年４月に、現内海中の校舎を活用して統合中学校（仮称） 

を設置する。 

【第２段階】 

 令和１０年３月までに、統合対象校に関わらず現豊浜中用地に 

新校舎を建設し、統合中学校（仮称）を開校する。 

（２）統合対象校 

〇 内海中、豊浜中、師崎中を統合する。 

〇 篠島中、日間賀中については、あくまで保護者の理解が得られた 

段階で統合する。理解が得られれば第１段階で統合する。 

７ 原案に対するアンケート調査結果について（アンケート：設問３）

（１）町全体の保護者の皆様のご意見 

≪半島側と離島では意見に差があるため、地区毎の結果について、次のとおりまとめました≫ 

回答数 ＝ ７１９人

・町全体では、原案に対して「賛成」「どちらかというと賛成」を合わせた意見が６２．３％ありま

した。 

・対して、「反対」「どちらかというと反対」「統合に反対」を合わせた意見が２５．５％ありました。

原案に賛成

どちらかというと賛成

どちらかというと反対

原案に反対

統合に反対

分からない

未回答
町全体

8.8%(63人)

7.7%(55人)

2.1%(15 人)

37.7%(271 人)

24.6%(177 人)

9.0%(65 人)

10.2%(73 人)
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（２）半島側全体の保護者の皆様のご意見 

地 区

配 

布 

数 

回 

答 

数 

単 

位 

原案に 

賛成 

どちらかと

いうと原案

に賛成 

どちらかと

いうと原案

に反対 

原案に 

反対

統合に 

反対 

分からな

い 
未回答 

内海 199 175
％ 40.0 24.0 11.4 7.4 6.9 8.6 1.7 

人 70 42 20 13 12 15 3

山海 35 31
％ 45.2 19.4 6.5 3.2 12.9 9.7 3.2 

人 14 6 2 1 4 3 1

豊浜 155 140
％ 40.7 36.4 5.7 7.1 0 8.6 1.4 

人 57 51 8 10 0 12 2

豊丘 32 27
％ 37.0 33.3 7.4 3.7 0 14.8 3.7 

人 10 9 2 1 0 4 1

大井 76 64
％ 40.6 26.6 7.8 6.3 7.8 7.8 3.1 

人 26 17 5 4 5 5 2

片名 40 33
％ 57.6 21.2 6.1 6.1 3.0 6.1 0 

人 19 7 2 2 1 2 0

師崎 55 52
％ 55.8 13.5 3.9 9.6 5.8 9.6 1.9 

人 29 7 2 5 3 5 1

計 592 522
％ 43.1 26.6 7.9 6.9 4.8 8.8 1.9 

人 225 139 41 36 25 46 10

原案に賛成, 

43.1%

どちらかというと

賛成, 26.6%

どちらかというと

反対, 7.9%

原案に反対, 6.9%

統合に反対, 4.8%

分からない, 8.8%
未回答, 1.9%

半島側全体

・半島側では、原案に対して、「賛成」、「どちらかというと賛成」を合わせた意見が６９．７％あり

ました。 

・対して、「反対」「どちらかというと反対」「統合に反対」を合わせた意見が１９．６％ありました。
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（３）両島の保護者の皆様のご意見 

地 区

配 

布 

数

回 

答 

数

単 

位

原案に 

賛成

どちらかとい

うと原案に賛

成 

どちらかとい

うと原案に反

対 

原案に 

反対 

統合に 

反対 

分からな

い 
未回答 

篠島 98 93
％ 17.2 11.8 8.6 12.9 32.3 14.0 3.2 

人 16 11 8 12 30 13 3

日間賀島 121 102
％ 28.4 26.5 13.7 6.9 9.8 13.7 1.0 

人 29 27 14 7 10 14 1

計 219 195
％ 23.1 19.5 11.3 9.7 20.5 13.8 2.1 

人 45 38 22 19 40 27 4

・両島では、原案に対して、「賛成」、「どちらかというと賛成」を合わせた意見が４２．６％あり、

「反対」、「どちらかというと反対」、「統合に反対」を合わせた意見が４１．５％ありました。 

原案に賛成, 

23.1%

どちらかというと

賛成, 19.5%

どちらかというと

反対, 11.3%

原案に反対, 9.7%

統合に反対, 

20.5%

分からない, 

13.8%

未回答, 2.1%両島

原案に賛

成, 17.2%

どちらか

というと

賛成, 

11.8%

どちらか

というと

反対, 

8.6%
原案に反

対, 12.9%

統合に反

対, 32.3%

分からな

い, 14.0%

未回答, 

3.2%
篠島

原案に賛

成, 28.4%

どちらか

というと

賛成, 

26.5%

どちらか

というと

反対, 

13.7%

原案に反

対, 6.9%

統合に反

対, 9.8%

分からな

い, 13.7%

未回答, 

1.0%
日間賀島
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８ 篠島、日間賀島の方のみ、統合のタイミングについて、現時点での考え方の調査結果

（アンケート：設問５） 

≪篠島と日間賀島、それぞれの結果について、次のとおりまとめました≫

地 区

配 

布 

数 

回 

答 

数 

単

位 

半島側３中学

校と同じタイ

ミング 

早く統合した

いが、もう少し

議論(第 1・2 段

階の間で統合)

第２段階で新

校舎ができる

ときに統合 

統合には 

反対 
その他 未回答 

篠島 98 93
％ 9.68 3.23 16.13 61.29 7.53 2.15 

人 9 3 15 57 7 2

日間賀島 121 102
％ 34.31 8.82 25.49 23.53 4.90 2.94 

人 35 9 26 24 5 3

計 219 195
％ 22.6 6.2 21.0 41.5 6.2 2.6 

人 44 12 41 81 12 5

・「半島側３中学校と同じタイミング」という意見が２２．６％ありました。 

・「早く統合したいがもう少し議論」「第２段階で新校舎ができるときに統合」という意見も合わせ

ると、いずれかのタイミングでは統合したいという意見が４９．８％となりました。 

・対して、現時点では、「統合には反対」という意見が４１．５％ありました。 

半島側３中学校と

同じタイミング, 

22.6%

早く統合したい

が、もう少し議論

（第１・２段階の

間で統合）, 6.2%

第２段階で新校舎

ができるときに統

合, 21.0%

統合には反対, 

41.5%

その他, 6.2%

未回答, 2.6%

統合のタイミングについて（両島）
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半島側３中学校と

同じタイミング, 

34.3%

早く統合したい

が、もう少し議論

（第１・２段階の

間で統合）, 8.8%

第２段階で新校舎が

できるときに統合, 

25.5%

統合には反対, 

23.5%

その他, 4.9%

未回答, 2.9%日間賀島

・篠島では、「統合には反対」という意見が最も多く、６１．３％ありました。 

・対して、「半島側３中学校と同じタイミング」「早く統合したいがもう少し議論」「第２段階で新校

舎ができるときに統合」という意見を合わせると、２９．０％ありました。 

半島側３中学校と

同じタイミング, 

9.7%

早く統合したい

が、もう少し議論

（第１・２段階の

間で統合）, 3.2%

第２段階で新校舎が

できるときに統合, 

16.1%
統合には反対, 

61.3%

その他, 7.5%

未回答, 2.2%篠島

・日間賀島では「半島側３中学校と同じタイミング」という意見が最も多く３４．３％ありました。

・ただし、「早く統合したいがもう少し議論」「第２段階で新校舎ができるときに統合」の意見を合

わせると、同様に３４．３％ありました。 

・対して、「統合には反対」という意見も２３．５％ありました。 


